

## LA BOTARGA DE SAN BLAS, EN PEÑALVER



La botarga primitivamente actuaba por promesa o voto, en herencia de padres a hijos, y su actuación era eminentemente religiosa. Hoy, este enmascarado cobra un jornal que paga la hermandad, siempre muy pequeño para los trajines que el cargo acarrea y lleva muchos años vinculado a la misma persona.

Como costumbre llena de inocencia y anacronismo, se cuenta la vinculación de este enmascarado a la salida de la Virgen para la presentación de Jesús en el templo.

Después, la botarga sigue haciendo de las suyas, hasta la hora de comer, siendo el terror de chicos y chicas, mozas y mujeres que huyen de ella por las cuestudas calles de la villa, entre gritos y alaridos de miedo al ser perseguidas por el enmascarado que amenaza con una descomunal cachiporra. En estas persecuciones va con la cara tapada por un antifaz o careta de rasgos monstruosos.

**SANZ GARCIA.**

Foto: José Ramón López de los Mozos.

## EL ALCALDE DE MADRID, SOCIO DE HONOR DE LA CASA



Continuando la labor emprendida de entrega de títulos de la Casa, en días pasados, una representación de la Junta Directiva de la Casa de Guadalajara en Madrid fue recibida por el Alcalde capitalino, Alberto Ruiz Gallardón, para hacerle entrega del título de “Socio de Honor” de la Casa de Guadalajara.

El Alcalde, por un imprevisto de última hora, no pudo atender a los directivos, recibiendo en su nombre el Melero Alcarreño el concejal Sr. Berzal, no obstante, el Sr. Gallardón dedicó palabras de elogio a la Casa de Guadalajara, recibiendo nuestro Presidente, en su nombre, un recuerdo del acto.